

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Perubahan dan perkembangan pada saat ini sangatlah pesat membawa kita menjadi manusia yang dituntut maju atas perkembangan dan perubahan pada zaman ini. Dengan perkembangan teknologi semua pencarian informasi dapat terbantu sama halnya dengan pencarian informasi mengenai lowongan pekerjaan bisa oleh teknologi terkini saat zaman dahulu mencari informasi mengenai pekerjaan dapat dilihat media mencetak berupa koran atau majalah yang memuat informasi apapun termasuk lowongan pekerjaan dengan kemajuan teknologi saat ini lowongan pekerjaan dapat ditemukan melalui fitur aplikasi yang berada pada smartphone.

- Dari kemajuan teknologi tersebut dapat mempengaruhi setiap mahasiswa untuk mencari informasi mengenai penerimaan magang atau kerja profesi yang dilakukan oleh mahasiswa kegiatan ini dilakukan untuk menjadikan pembelajaran dan menambah kemampuan, pengetahuan serta pengalaman mengenai situasi dan kondisi didunia kerja sesuai dengan jurusan yang telah dipilih demikian mahasiswa secara tidak langsung telah mengenal dunia kerja melalui kerja profesi ini satu langkah kecil untuk mempersiapkan dirinya ke tahap selanjutnya dengan dibekali ilmu yang telah dipelajari pada perkuliahan dan kerja profesi.

Universitas Pembangunan Jaya merupakan salah satu universitas yang mengadakan kegiatan kerja profesi khususnya untuk mahasiswa semester 7. Dengan nama mata kuliah Kerja Profesi yang berbobot 3 sks pelaksanaan kerja profesi ini berlangsung kurang lebihnya tiga bulan dengan minimal 400 jam kerja pelaksanaan kerja profesi ini berlangsung pada bulan juni sampai bulan agustus jika dilihat pada kalender akademik universitas pembangunan jaya kerja profesi ini dilaksanakan pada libur akhir semester genap setiap mahasiswa yang melakukan kerja profesi harus sesuai dengan prosedur atau tata cara yang telah diberikan oleh universitas.

Pada Universitas Pembangunan Jaya khususnya pada prodi arsitektur sebelum melaksanakan kerja profesi mahasiswa terlebih dahulu diberi pengarahan mengenai tata cara yang diberikan pembimbing selanjutnya mahasiswa dituntut untuk merencanakan tujuan awal pembelajaran dan perusahaan untuk bidang-bidang tertentu yang mahasiswa tekuni atau diminati seperti bidang kontraktor , konsultan interior, konsultan landscap dan lainnya setelah nya mahasiswa diharapkan mengisi formulir kerja profesi dan kerangka acuan kerja yang berisikan tujuan perusahaan yang diminati setelah mengisi dan mendapatkan tanda tangan pembimbing dan kepala prodi arsitektur lalu mahasiswa diperbolehkan untuk melamar ke perusahaan yang dituju.

Pelaksanaan kerja profesi di Dinas Perumahan, Pemukiman dan Pertanahan Kota Tangerang merupakan instansi pemerintahan daerah kota Tangerang yang bergerak dalam Perumahan, Pemukiman dan Pertanahan khususnya pada wilayah kota Tangerang. Di dalam instansi Dinas Perumahan, Pemukiman dan Pertanahan Kota Untuk proses pembangunan tentunya harus mengikuti ketentuan undang-undan yang berlaku. Kegiatan kerja praktek di dinas perumahan dan permukiman kota Tangerang membantu kegiatan perusahaan dalam perencanaan proyek berupa mengerjakan gambar kerja hingga pada tahap pelaksanaan proyek atau terjun kelapangan melihat kondisi yang terjadi pada site, megawasi pekerjaan yang sedang dilaksanakan harus sesuai dengan perencanaan yang telah dibuat sebelumnya.

Dalam proses kegiatan kerja profesi ini memiliki keterkaitan dengan pengaplikasian gambar kerja yang telah di buat ke dalam konstruksi bangunan yang berada dilapangan . Praktikan memilih kegiatan kerja profesi di bidang Teknik bangunan agar mampu memahami proses dalam merancang dari tahap awal hingga akhir berupa bangunan milik pemerintahan. Instansi ini bergerak dalam bidang perencanaan ruang baik interior atau eksterior seperti perencanaan bangunan kejaksaan hingga perencanaan stadion benteng yang berada diwilayah kota Tangerang.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Maksud diadakannya Kerja Profesi ini adalah sebagai berikut :

1. Mahasiswa mampu menerapkan ilmu atau teori-teori yang telah didapatkan pada saat kegiatan perkuliahan diupayakan ilmu yang telah dipelajari dapat diterapkan didalam dunia kerja.
2. mendapatkan wawasan dan ilmu pengetahuan serta pengalaman kerja .
3. Mengetahui dan mengenal berbagai proses dari perencanaan hingga pelaksanaan dari aktivitas perusahaan.
4. Membandingkan teori yang telah di dapat pada saat perkuliahan dengan kerja profesi atau dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

tujuan pelaksanaan Kerja profesi adalah sebagai berikut :

1. Melatih mahasiswa dalam melakukan pemecahan masalah melalui ilmu-ilmu yang telah dipelajarinya.
2. Memberikan pengetahuan dan pengalaman mengenai dunia kerja agar mahasiswa nantinya dapat mempersiapkan dirinya dalam persaingan dunia kerja .
3. Memberikan kesempatan kepada mahasiswa Membandingkan teori yang telah di dapat pada saat perkuliahan dengan kerja profesi atau dunia kerja.
4. Memperoleh pengalaman dari pekerjaan nyata sesuai dengan teori yang diperoleh.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Kegiatan pelaksanaan kerja profesi berlangsung di instansi Dinas Perumahan ,Permukiman dan Pertanahan pemerintahan daerah kota Tangerang yang berada di jalan di Jl. Satria Sudirman No 1 RT.002/ RW 001, Sukaasih Kec.Tangerang Kota Tangerang Banten 15111. Instansi ini gerak dalam bidang jasa Perumahan ,Permukiman dan Pertanahan dengan fokus

kepada pembangunan dan merevitalisasi bangunan pemerintah . alasan praktikan memilih Instansi Dinas perumahan dan permukiman sebagai tempat menjalani kegiatan Kerja Profesi adalah :

- Dinas perumahan ,permukiman dan pertanahan kota Tangerang merupakan instansi yang dapat merencanakan penataan ruang dan membangun perumahan dan pemukiman untuk wilayah kota Tangerang.
- Perusahaan ini mampu memberikan praktikan pengalaman dalam tahap pengaplikasian di dunia nyata.
- Instansi ini memberikan kesempatan untuk mengetahui serta memahami situasi yang dihadapi saat proses pembangunan hingga proses penyelesaiannya.
- Mampu memberikan pengetahuan tentang pengaplikasian teori dalam dunia nyata.

Dengan adanya alasan-alasan tersebut praktikan memilih instansi Dinas perumahan ,permukiman dan pertanahan sebagai tempat yang tepat dalam melaksanakan kegiatan kerja profesi. Sehingga praktikan mampu mengembangkan dan mengetahui bagaimana proses pelaksanaan didalam dunia kerja.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja profesi dilaksanakan pada tanggal 14 juni 2021- 31 agustus 2021 di Dinas Perumahan, Permukiman dan Pertanahan pemerintahan kota Tangerang . instansi ini memiliki ketentuan jam kerja di mulai pada pukul 07.30 WIB sampai dengan 16.30 WIB. Pemerintahan kota Tangerang menerapkan Work from home (WFH)75% dan 25% Work from office (WFO) selama berlakunya PPKM darurat pada tanggal 3 juli sampai 20 juli 2021

Berikut merumakan jadwal dari pelaksanaan kerja profesi:

Pengajuan : 8 juni 2021

Pelaksanaan : 14 juni 2021

Penyusunan Laporan : 30 juli 2021 – 15 oktober 2021

Pengumpulan Draft Laporan : 15 oktober 2021

Seminar Kerja Profesi : 18 oktober 2021

Pengumpulan Laporan Final : 29 Oktober 2021

Jadwal waktu pelaksanaan
bimbingan dengan dosen
pembimbing kp:

Tabel 1. 1 jadwal waktu pelaksanaan bimbingan kerja profesi

PRA KERJA PROFESI		
NO	WAKTU	KEGIATAN
1	7 MEI 2021	<ul style="list-style-type: none">• PERSIAPAN KERJA PROFESI• PERLENGKAPAN FILE KERJA PROFESI (Curriculum Vitae, Portofolio , Kerangka Acuan Kerja , Formulir kerja profesi)
2	17 MEI 2021	<ul style="list-style-type: none">• PENGAJUAN FILE KEPADA INSTANSI (Curriculum Vitae, Portofolio , Kerangka Acuan Kerja , Formulir kerja profesi)
PERIODE KERJA PROFESI		
1	06/07/21	<ul style="list-style-type: none">• Penjabaran kerja selama 2 minggu melakukan kerja profesi• reminder pencarian judul kerja profesi• Ceklis kelengkapan berkas kerja profesi• Progress bab 1 laporan kerja profesi
2	30/07/21	<ul style="list-style-type: none">• Penjabaran kerja selama 4 minggu melakukan kerja profesi reminder pencarian judul• bab 1 laporan kerja profesi• remainder progress bab 2• Pembuatan 2 opsi judul kerja profesi
3	27/08/21	<ul style="list-style-type: none">• Penjabaran kerja selama 6 minggu melakukan kerja profesi reminder laporan bab 2 kerja profesi• Ceklis kelengkapan berkas• Progress bab 3
4	27/09/21	<ul style="list-style-type: none">• Penjabaran kerja selama 8 minggu melakukan kerja profesi• reminder pengerjaan bab 3 kerja profesi• Ceklis kelengkapan dokumen dan laporan bab 3

Daftar table 1.1 Jadwal waktu pelaksanaan bimbingan dengan dosen pembimbing kp